



豊橋市は多くの外国人市民が住む国際都市。その外国人市民と市民との相互理解や交流を深めるため、豊橋市には国際交流活動をしている団体が多くあります。シリーズで、国際交流活動団体を紹介します。

エイフェス
AFS日本協会東三河支部

AFSは、戦争のない平和な世界を実現するためには若者の交流しかないと考え、高校生の交換留学を中心に活動している国際教育交流団体です。日本も1954年にAFS活動に参加し、今年で60年になります。

東三河支部の活動も、1982年に時習館生をオーストラリアに1名派遣したことにより始まり、今日に至っています。その間196名の地元の高校生を年間交換留学生として世界各国に派遣しました。また、世界各国から146名の高校生を地元高校に受け入れていただきました。

交換留学とは、ホストスクールも、ホストファミリーも、AFS支部員も全て無償で留学生をサポートする制度です。

東三河支部の活動も30年を経て、やっと地域に恩返しができるようになりました。豊橋東高等学校に留学していたアメリカ出身のタイラーさんがこの2年間、豊橋市のALTとして小・中学校の英語教育に貢献しています。また、昨年11月1日に開催された豊橋市、豊橋市教育委員会主催の「平成25年度豊橋市立小中学校英語教育研修発表会」には、ALTのタイラーさんと共に、AFSの交換留学生6名がパネリストとして南部中学校の生徒と一緒に英語の研究授業に参加しました。(=写真)豊橋市民の皆さんの善意に答えることが出来たかなあ…と喜んでいきます。

このような活動を東三河支部では行っています。AFS活動に興味のある人、留学生の受け入れに興味のある人、自分の子供を留学させたい人、金銭的な援助をした人は遠慮なくご連絡ください。



問合せ
☎ 090-7035-1278 (山田)
✉ koji-yamada@afs.or.jp

くるぶ・ホンジュラス

くるぶ・ホンジュラスは、2005年の愛知万博がきっかけで誕生しました。1市町村1国フレンドシップ事業でホンジュラス共和国が豊橋のフレンドシップ相手国となったからです。

ホンジュラスは、中央アメリカに位置し、カリブ海沖にあるロアタン島はダイビングのメッカとして世界中から多くのダイバーが集まります。またグアテマラ国境付近にあるコパンのマヤ遺跡は有名で、ホンジュラス観光の人気スポットになっています。ホンジュラス人は、誰に対してもたいへん友好的ですぐにアミーゴ(友達)になってしまう、そんな国民性です。

くるぶ(スペイン語でクラブのこと)ホンジュラスは、ホンジュラス大使館から大使を何度も招待し、豊橋で歌って踊って、アットホームな食事をとり…と、ホンジュラス風の気さくな、心の通った国際交流を続けていました。「実はパチンコというものを一度やってみたい」という大使のひそかな願い(実現できなかったので悔やまれるのですが)を聞いて「外交官とはいえ、我々庶民と心は同じ」と共感したものです。2009年のクーデターにより当時の大統領が亡命、親しくしていた大使館員が次々と本国へ戻り、悲しい気持ちになりました。それ以降、活動が止まっていたのですが、ホンジュラスもだいぶ落ち着いてきたので、また活動を再開します。まずは元ミス・ホンジュラスで、ミス・ユニバース東京大会にも来たことがある現大使を豊橋にご招待、おもてなしをしたいと考えています。



くるぶ・ホンジュラス発足式。ホンジュラス大使と豊橋市内のレストランにて

OFFICE GOODS DELIVERY

IKUMO

株式会社 イクモ

〒440-0056 愛知県豊橋市南旭町78番地
TEL.(0532) 56-0766(代) FAX.(0532) 56-0767
<http://www.ikumo-net.co.jp/>

文具通販最大手 ASKUL

新流通最多アイテム Smartoffice

学校、保育園市場No.1の新流通 スマートスクール

新流通三河No.1取扱高の

株式会社 **豊橋タイプ**

豊橋市松葉町2の5
TEL (0532) 53-5111(代)
FAX (0532) 53-6783
URL <http://www.t-type.co.jp>